



GRADUACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DE MEDICINA

Los alumnos de la promoción 2013-2019 del Grado en Medicina celebraron ayer su ceremonia de graduación en un Palacio de Congresos abarrotado. El acto contó con la presencia de la vicerrectora de Postgrado y Planes Especiales en Ciencias de la Salud, Purificación Galindo Villardón que, tras un saludo inicial, dio la palabra a Emilio Fonseca Sánchez, vicedecano de Coordinación Hospitalaria, y a Enrique Battaner Arias, padrino de la promoción que recibió sus becas al finalizar las intervenciones.



Un momento del acto en el Palacio de Congresos. :: MARÍA SERNA